

El convenio, a punto de tijera (I). La negociación del convenio colectivo en el ayuntamiento de Torrejón está al caer y los sindicatos se temen lo peor. Se quejan ya de que las nóminas están llegando con retraso en los últimos meses y que han pasado a mejor vida los modos conciliadores y amables del Gobierno municipal, ahora mucho más prepotente. Parece que es lo que toca.

El convenio, a punto de tijera (y II). No mucho mejor están las cosas en Coslada, donde las centrales sindicales ven inevitables los recortes e incluso la integridad de la propia plantilla municipal. El alcalde Raúl López, no obstante, insiste por activa y por pasiva en que no habrá despidos. Pero cua-

## CON LETRA PEQUEÑA

# Temporada de 'poda' en los ayuntamientos

drar el círculo que impone la tesorería municipal y las exigencias de UPyD, un 'socio' cada vez más difícil de contentar, se antoja misión imposible.

Torrejón se mueve. Mejorar las comunicaciones en transporte público por el casco urbano es una de las deudas pendientes de Torrejón. Y si no hay contratiempos, puede que después de las Navidades haya una buena noticia en esta materia para todos los vecinos.

Las perrunillas de Sebastián. El alcalde de San Fer-

nando invitó a la prensa a un 'desayuno de crisis', aunque resultó mejor que los de los tiempos de bonanza. En el propio despacho del regidor se sirvió café de cafetera, leche en polvo y unas deliciosas perrunillas caseras preparadas por la mismísima señora del alcalde, una cocinera de lujo, como se pudo probar... y repetir.

Literatura femenina en el pleno. Magdalena Valerio, portavoz socialista del Ayuntamiento de Guadalajara y diputada electa, deleitó a los asistentes leyendo un extracto

narrativo con motivo de la moción institucional contra la violencia de género durante el pleno del viernes. Por cierto, que Valerio fue la gran ausente de la semana cuando su grupo explicó las mociones que llevaba a la sesión plenaria. ¿El motivo? Acudir a una reunión en Madrid de su grupo con motivo de su elección como diputada al Congreso.

Los recuerdos de Piedrahita. Un viejo conocido de la afición futbolística torrejonera, el entrenador colombiano Wilson Piedrahita, ha sido protagonista de las páginas del diario *El Mundo*. El que fuera mister de la AD Torrejón durante cinco años, dirige ahora las riendas del América de Cali, un destino exitoso aunque comprometido.

## EL ASCENSOR



**Volver a empezar** Cámara de Comercio

Las Cámaras de Comercio han iniciado una nueva etapa, con autocrítica y propósito de enmienda. '20 razones. Únete a nosotros' es la campaña presentada en Guadalajara, que pretende contribuir a la reactivación empresarial.



**Deporte 'legal'** Carrera de la Constitución

El día de Constitución se celebra en Torrejón desde hace veinticinco años con una carrera popular que en esta ocasión ha batido récords. Más de 3.500 jóvenes corredores participaron en la prueba, una gran cita deportiva y una bonita tradición.



**Un pequeño respiro** El paro se contiene

La campaña navideña ha permitido que el paro haya dado un pequeño respiro durante el mes de noviembre en la práctica totalidad del valle del Henares. Una alegría relativa en cualquier caso, pues más de 50.000 personas sufren esta dramática lacra en nuestra comarca.



**Y sin embargo, molesta** Ruido aéreo

Aunque el Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha dado la razón a AENA resolviendo que sus medidas antiruido han surtido efecto, lo cierto es que en el barrio sanfernandino de Santo Domingo las molestias siguen existiendo.



**A sangre fría** Asesinato en Coslada

El asesinato a tiros en plena calle de un hombre de 38 años ha conmocionado a Coslada. Aunque todo apunta a un ajuste de cuentas, estremece que aún ande suelto el asesino, que se alejó de la escena del crimen tranquilamente a pie.

## LA VIÑETA DE Nani



## TELEGRAMAS



JOSÉ LUIS ENRÍQUEZ  
Twitter: @jlenriquez

1. "Música para mis oídos". Esperanza Aguirre no va a dar su brazo a

torcer ante las camisetas verdes. El último episodio tuvo lugar en la puerta del IES San Mateo, donde se imparte el Bachillerato de Excelencia. Aguirre se encontró con cuatro profesores que vestían la famosa camiseta verde que reclamaban "excelencia para todos", a lo que la presidenta regional respondió: "Eso es música para mis oídos". 2. El espíritu de la Navidad. El tradicional Belén de la Real Casa de Correos, sede de la presidencia de la Comunidad de Madrid, ya se puede visitar. Claro que sólo en su inauguración se tuvo la oportunidad de ver a la presidenta Aguirre y a la consejera Regina Plañiol cantando villancicos con un coro. 3. Un puente de reflexión. El largo puente que muchos políticos han podido disfrutar también ha servido para que los militantes socialis-

tas reflexionen sobre el futuro de su partido. El varapalo del 20-N ha estimulado a militantes y simpatizantes para elegir en votación directa a su secretario general. Pero en el congreso de febrero lo harán los delegados. 4. La receta de Tomás Gómez. El secretario general del PSM-PSOE, abanderado de las elecciones primarias, tiene claro ahora que lo que hay que hacer "es profundizar en la democracia". 5. ¿El Obama de Parla? Claro que como en todas las familias siempre hay quien grita más alto que otros. En esta ocasión es César Giner, exdiputado regional socialista, cuya sintonía con Gómez es más bien distante: "No hay Obama de Parla. Obama gana, el de Parla pierde". 6. Pre-Constitución. El homenaje a la Carta Magna se adelantó cinco días en la capital de España. ¿Saben cuáles fueron trending topic en los corrillos en la Real Casa de Correos? El discurso de Dolores Carrión, a cuenta de los okupas, y el paripé del alcalde de Parla, encerrado en Sol por su tranvía en paro.